
質問順序 

 

平成３０年６月６日（水）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

６番   平  川  理  恵  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 

１０番   坂  口    徹  議員  

 

 

 

平成３０年６月７日（木）午前９時から  

 

２番   小  林    誠  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

４番   小  村  尚  己  議員  

 

 

 

 



奥村容子議員 
 

１．中小企業の設備投資を促す制度について  

（１）固定資産をゼロにした理由について。  

（２）今後対象となる中小企業事業者に対し、どのように情報提供を

していくかについて。  

 

２．防災対策について  

（１）地震発生後、火災が発生した場合の被害想定について。  

（２）通電火災についての認識について。  

（３）感震ブレーカーの周知・啓発について。  

 

３．ドライブレコーダー設置について  

 （１）町の公用車の台数とドライブレコーダー設置台数について。  

（２）全公用車にドライブレコーダーを設置することについて。  

 

４．通学路の安全対策について  

 （１）小学校・中学校の通学路の安全対策への町の認識について。  

（２）安全対策への課題と取り組みについて。  

 

５．介護予防事業について  

 （１）斑鳩町の介護予防事業の現状について。  

（２）斑鳩町の介護予防事業の方向性について。  

 



平川理恵議員 
 

１．骨髄提供者に対する助成制度について  

（１）骨髄バンク登録者、提供者の状況。  

（県内、分かる範囲で斑鳩町内）  

（２）提供者に対し、助成制度を設けることはできないか。  

 

２．インフルエンザ予防接種費用の助成制度について  

（１）インフルエンザ予防接種費用の助成制度の現状。  

（２）乳幼児、学童で助成する場合の対象者数とその費用の試算。  

（３）対象を限定した上で、助成をすることはできないか。  

   （生活保護世帯、住民税非課税世帯、年齢等）  

 

３．自殺対策計画について  

 （１）地域福祉の中で考えたほうが良いと思うが、いかがか。  

 



濱眞理子議員 
 

１．生活保護扶助について  

（１）受給者の現況について。  

（２）医療費の申請者数と通院交通費の申請者数について。  

（３）保護の受給決定時における扶助等の説明について。  

 

２．公共施設・観光拠点での熱中症対策について  

（１）町民・観光客に無料で提供している飲料水等の提供状況につい

て。  

（２）案内の表示について。  

 

３．住民から寄せられる意見・提案等について  

（１）アンケート等の回答率について。  

（２）意見等の受付状況について。  

（３）意見に対する回答について。  

 



坂口徹議員 
 

１．生ごみ分別収集モデル事業に伴うたい肥の無料配布について  

（１）たい肥の無料配布実施の目的、経緯、廃止した理由について。  

 （２）今後の、堆肥の無料配布実施についての考え方について。  

 

２．ヘルプマークについて  

（１）ヘルプマークに対する町の認識について。  

（２）ヘルプマークの普及の現状と今後の課題について。  

 



小林誠議員 
 

１．学校における働き方改革について  

（１）「学校現場における業務の適正化に向けて（平成２８年６月の

通知）」や「教育委員会における学校の業務改善のための取組

状況調査の結果 (速報値 )及び学校現場における業務改善に係る

取組の徹底について（平成２９年６月の通知）」を踏まえたこ

れまでの取組、学校における業務改善について。  

（２）【基本的には学校以外が担うべき業務】  

   これまでの「放課後子ども教室」「学校支援地域本部等」から

「地域学校協働本部」への発展について。  

（３）【学校の業務だが、必ずしも教師が担う必要のない業務】  

   運動部活動の顧問について、また、運動部活動の方針の策定に

ついて。（文化部活動の在り方に関するガイドラインは未策定

のため、運動部活動限定で伺う）  

 

２．保育園における働き方改革について  

（１）保育士確保と質的向上に向けた処遇改善策について。  

（２）書類業務等効率化のためのこれまでの取組について。  

 

３．第５次学校図書館図書整備等５か年計画について  

（１）学校図書館の目的は、蔵書の充実や学校司書の配置にあるので

はなく、それらを用いて学校教育をどう充実するかにあると考

えることから、学校や教育委員会のビジョンについて。  



木澤正男議員 
 

１．新たなイメージキャラクターの策定について  

（１）パゴちゃんに加え、聖徳太子をモチーフにしたキャラクターを

策定することについて。  

 

２．原付オリジナルナンバープレートの導入について  

（１）聖徳太子や斑鳩の里、三塔をイメージしたデザインを募集し、

町のオリジナルナンバープレートを導入することについて。  

 

３．小中学校の学級編成について  

（１）現在の町立小学校・中学校の１クラス当たりの人数の現状につ

いて。  

（２）特別支援児童の学級編成に当たっての考え方について。  

 

４．バーベキュー等、野外で家族等で楽しめる施設・スペースの設置に

ついて。  

 （１）子育て世代の方から設置を望む声が強いので、早期設置に向け

ての具体的な検討を進めていただきたいと思うがどうか。  

 

５．公共施設等総合管理計画について  

 （１）具体的な施設の管理計画はいつ示されるのか。総合計画等との

整合性についてはどう考えているのか。  

 （２）地域交流館整備の今後の考え方について。  



小村尚己議員 
 

１．民泊について  

（１）住宅宿泊事業法が２０１７年６月９日に成立し、２０１８年６

月１５日に施行になる。県でも現在、事前の相談や申し込みも

始まっている。斑鳩町の住宅宿泊事業申請の状況または相談の

現状について問う。また、今後の町としての民泊についての考

えを問う。  

 

２．史跡中宮寺跡の活用について  

（１）現在、文化財保護法及び地方教育行政の組織及び運営に関する

法律の一部を改正する法律案で議論されているように今後、文

化財は保存中心から保存と活用のバランスのとれた文化財にし

ていくというのが国の方針であると考えるが斑鳩町として、史

跡中宮寺跡の活用をどのような方針で考えているのかを問う。  

 


